



UN CHEF D'ORCHESTRE PALMÉ

Mardi 28 novembre, Monsieur Vanderschaege, professeur d'éducation musicale au collège s'est vu remettre les palmes académiques en récompense de son investissement tout au long de sa carrière. Au sein du collège, il enseigne l'éducation musicale et dirige avec maestria la classe orchestre. Il est aussi le référent des dispositifs classe orchestre dans l'académie

de Lille.

Il a déjà mené de nombreuses actions cette année avec les élèves : un échange transfrontalier avec la rencontre des élèves d'un établissement de la ville de Furnes le 20 octobre suivi de la visite des élèves de Furnes à Grande-Synthe au mois de mai 2024 et une masterclass avec des musiciens polonais et ukrainiens.

Les projets de la classe orchestre pour l'année scolaire 2023-2024



Dans le cadre d'un échange transfrontalier avec le collège de Furnes et en collaboration avec la ville de Grande-Synthe, les élèves de la classe orchestre se sont produits en concert à Furnes et ont profité de cette journée pour faire une visite du quartier historique de la ville.



Le 21 novembre les élèves de la classe orchestre ont participé à une Master Class dans le cadre du projet "INSPIRE" en compagnie de musiciennes Polonaises et Ukrainiennes. Lors de ce Master Class, les élèves ont pu apprécier la qualité musicale des artistes et de parler du conflit en Ukraine afin de savoir comment les artistes ukrainiens vivent cette guerre.



La classe orchestre, qu'est-ce que c'est ?

La classe orchestre relève du dispositif OAE (Orchestre À l'École), elle permet à tous les élèves volontaires d'intégrer l'orchestre du collège pour apprendre, se perfectionner et performer en public. Au collège ce dispositif fait partie de l'emploi du temps des élèves, le lundi pour les élèves de sixième et le jeudi pour tous les autres.

Pour en savoir plus sur la classe orchestre dans l'académie, cliquez [ici](#) et pour en savoir plus sur ce dispositif de manière générale, cliquez [ici](#).

